
11 月 24 日，佐科维总统（中）在海事与投资统筹部长卢虎（左二）、财政
部长穆丽亚妮（右二）、投资部长巴赫利尔（右一）和国务秘书部长普拉迪诺
陪同下，为 2021 年国家协调会议和投资服务奖大会拍鼓以示开幕。

2021 年国家协调会议和投资服务奖大会

11 月 24 日，马鲁夫副总统在副总统秘书处代主任 Ah-
mad Erani Yustika（右）陪 同 下 接 见 国 军 总 司 令 安 迪 卡
（左）。在谈话中，马鲁夫副总统要求安迪卡将军监督国内
局势发展情况，尤其是在巴布亚的情况。

副总统要求国军总司令特别关注巴布亚

【本报讯】佐科维总统
要求所有地方政府为投资
者提供良好的服务。

佐科维周三（24/11）在
雅加达中央商务区（SCBD）
举办的 2021 年国家协调会
议和投资服务奖开幕式上
发表讲话时说，我很高兴，
有部委和省市县机构获得
了投资奖励，包括投资变现
和许可事宜。中爪哇的许
可服务很好，而西爪哇的投
资变现也很好。

他表示，这意味着我们
服务得好，投资者也不一定
会来，何况服务得不好。

因此，佐科维要求放弃

使用旧的服务模式。并要
求向所有投资者提供最好
的服务，无论是大投资者还
是小投资者。

他说，小企业也是投资
者。我们应该一视同仁，无
论是小规模、中等规模或大
规模的企业，都应该获得良
好的服务。

免费提供所有许可证，
并送货上门，这就是一站式
服务。例如省长和市县长
准备为 1 万家小企业提供
免费许可证。

佐科维表示，如果一家
小企业已经拥有营业执照，
那么进入金融和银行机构

会更容易。如果出现这样
的投资环境，将会有越来越
多的资金在流通。

他还说，有人问我现在
真正需要的是什么样的投
资？我说是具有高附加值
的投资，我们不能再出口原
材料。

促使投资者将原材料
变成成品，至少要半成品。
这就是我反复强调的我们
想要的经济转型。

与此同时，佐科维总统
赞扬中爪哇和西爪哇的投
资服务。

在 2021 年投资服务奖
中，中爪哇是印度尼西亚服

务最好的省份。他强调说，
中爪哇的许可服务和以前

一样好，但西爪哇的投资变
现更好。 （Irw） 恭录自证严法师静思语恭录自证严法师静思语
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要求地方政府为大中小企业提供良好服务
为全国投资协调大会演讲为全国投资协调大会演讲

【本报讯】政 治 、法 律
和 安 全 统 筹 部 长 马 福
（Mahfud MD）于 11 月 24 日
（星期三）强调了我国在南
中国海冲突发展的立场，
即是我国在南中国海的问
题上，并未与任何国家发
生纷争，然而我国政府有
责任维护北纳土纳领海的
主权。

较 早 时 ，兼 任 为 国 家
边 境 管 理 局（BNPP）主 任
的马福于 11 月 23 日（星期
二），即是与内政部长迪托

（Tito Karnavian）一 起 担 任
BNPP 负责人后，在廖群岛
省纳土纳县府举行的国家
边境管理协调会议上也强
调了这一点。

马福指出，必须保护、
维护和建设我国的所有边
界地区，以维护我国领土
完整和主权，包括纳土纳
县的边界地区。

马 福 表 示 ，佐 科 维 总
统高度关注我国的边界；
因此，各部委和有关机构
之间需要协同作用，克服
边界的一些问题。

马福提醒纳土纳县作
为我国的前廊，是政府特
别关注的对象。因此，我
国在北纳土纳海域的主权
和权利的威胁问题，成为
一 个 非 常 突 出 的 战 略 问
题。我们都晓得，中国与
争议国之间就有关南中国
海争议的发展仍在继续。
我国不是冲突的一部分，
但尽管如此，我国在北纳

土纳海域拥有主权领土和
管辖权，因此我国非常关
注该地区的安全。

马 福 指 出 ，我 国 的 利
益包括领土完整、区域稳
定和经济利益。与南中国
海九段线主张的担忧，以
及有关的领土完整利益，
即是我国目前与越南谈判
的司法管辖区的范围。冲
突可能对我国在北纳土纳
海和地区的安全稳定产生
影响，而我国的经济利益
涉及专属经济区，以及大
陆架自然资源的权利。

因此，马福强调，有必
要意识到有可能通过国家
边界进入的跨国犯罪的威
胁，以及对我国管辖范围
内国家的主权和权利的威
胁。通过增加综合海上安
全 巡 逻 和 加 强 国 家 间 合
作，在北纳土纳海地区进
行绝对安全控制，以维护
海上和区域安全的稳定。

（亮剑）

我国不是南中国海冲突的部分
马福：但有责任维护北纳土纳领海的主权

马鲁夫副总统接见国军总司令马鲁夫副总统接见国军总司令
要求监督国内局势发展尤其巴布亚的情况要求监督国内局势发展尤其巴布亚的情况
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【本报讯】佐科维总统
于今年 7 月 29 日成立国家
粮食局（BPN）。粮储公司
（Bulog）供应链及公关服务
经理苏延托（MokhamadSuy-
amto）就此事于 11 月 24 日
在印尼工商会馆的物流和
供应链事项发布会上表示，
粮储公司将仍是管理关于
全国各地的粮食储备的国
营企业。他说：“粮储公司
仍是属于国营企业，将来也
是国企的运营企业。”

苏 延 托 说 明 道 ，粮 储
公司在这一向以来是负责
运营米粮的企业，然而由

于受到政府部门制度的影
响，因而不能发挥最佳的
作用。因此粮储公司与国
家粮食局合作，以确保国
内 的 粮 食 储 备 事 务 。 他
说：“这是希望粮储公司能
获得国家粮食局直接分配
的任务，以至政府营运的
粮食储备会达到良好的效
果。”

他称，粮储公司的主要
作用就是以调节供应链来
维持足够的粮食储备量。
他举例称，如有的地区的大
米储量太多，那么粮储公司
就能供应那些缺乏米量的

地区。
苏延托说：“比方说，如

有的地方发生天灾或为确
保米价稳定就须有后备无
患的作用。”

粮储公司也必须始终
维持大米供应量，促使厂
家、农民及消费者都获得稳
定的米粮价。同时粮储公
司 将 收 购 国 内 的 粮 食 产
量。他说：“我们通过农场
及其它的合作确保国内生
产的粮食储量。然后保持
农民的米价稳定。”

当 市 场 米 价 上 涨 时 ，
粮储公司方面也通过市场
行动实行粮食补给供应，
以及在公共市场及粮储公
司的分销网负责稳定消费
者的米价（KPSH）。（Ing）

总统成立国家粮食局总统成立国家粮食局
希望能与粮储局大力提高粮食储备希望能与粮储局大力提高粮食储备

【本报讯】国军总司令
安迪卡上将周三（24/11）在
副总统府会见了马鲁夫副
总统。马鲁夫要求安迪卡
监督国内局势发展情况，
特别是在巴布亚的情况。

副总统府专员马斯杜
基（Masduki）在一份新闻声
明中说，马鲁夫副总统要
求继续监测国家的发展情
况，尤其是在巴布亚。因
为副总统有责任改善巴布
亚的福利，而国军总司令
有 责 任 保 护 巴 布 亚 的 安
全。

两人在会谈中具体讨
论如何确保巴布亚安全的
基础。马斯杜基说，基本
上，已经讨论过，有几项政
策可能会带来一种更有利
于巴布亚安全的新氛围。

马鲁夫对国军总司令
提交的报告非常满意。因
为他非常关注巴布亚的事
态发展，特别是如何使巴
布 亚 的 福 利 发 展 进 程 在
2022 年更加密集。

马斯杜基进一步表示，
自从安迪卡担任陆军参谋
长以来，副总统与这位将
军一直在定期举行会谈。
就像这次会议一样，安迪
卡也总是向副总统报告陆
军内部的各种进展。

众所周知，安迪卡上将
被任命为国军总司令，接
替即将退休的原任国军总
司令哈迪上将。

佐科维总统于 2021 年
11 月 17 日在国家宫为安迪
卡主持宣誓就职仪式。

此前，安迪卡上将被佐

科维总统提名为国军总司
令的唯一人选，最后在国
会接受资格鉴定后获得批
准。 （Irw）


